



AA 通信

2007年(平成19年)3月1日 第1号

東京都渋谷区代々木2丁目23番1号
ニューステイトメナー865号室 (〒151-0053)
Tel 03-6240-2300 Fax 03-6240-2301
E-mail : info@asset-adv.co.jp



(株)アセット・アドバイザーの安食正秀です。(株)アセット・アドバイザーからの情報通信を「AA通信」と称して、隔月毎に皆様へ役立つ情報をお伝えして参りたいと思います。今後とも宜しくお願い申し上げます。

時候コラム

この冬は、本当に暖かいですね。東京に雪が降りません。小雪が舞ったのでは・・・と思われる方もいるとは思いますが、観測地の大手町では降りませんでした。最も遅い初雪だった2月10日を過ぎ、50年ぶりに記録を更新中です。このまま降らなかった場合は、初雪の観測をはじめた1876年以来はじめてという事になります。今年は最低気温が氷点下の「冬日」も未だにありません。今冬は高気圧と低気圧が交互に関東沿岸部などを通過する春先のような現象が続いているためだそうです。「異常気象」という言葉は頭に浮かべたくないのですが・・・気になってしまいます。世界的にも1月の気温が2002年の記録を超え、1891年の観測以来過去最高を更新したと発表されました。エルニーニョ現象などによる世界的な暖冬が続いています。皆様も体調管理には充分ご注意ください。

通信トピックス

【相続税の改正について】～納税者の裾野拡大へ～

1月23日に税理士法人タクトコンサルティングの新春セミナーに参加してきました。

前半は平成19年の税制改正の解説でしたが、後半では「これから予想される税制改革の論点と対応策を探る」と題して、民主党前衆議院議員の海江田万里氏、弁護士の関根稔氏、税理士の本郷尚氏の3人によってパネルディスカッションが行われ、幾つかの議論の中で消費税増税の議題に関連して、相続税改正の話題が出されました。

ご存知の方も多いと思いますが、自民公明両党は、基礎年金の税負担割合を2009年度までに2分の1へ引き上げることを年金改革法に盛り込み、その財源確保の

ため、2007年度をめぐりに消費税を含む税制の抜本的見直しを行うことで合意しています。

海江田氏の発言では、消費税の増税議論になれば「富裕層から税金を取るべきである。」という意見が必ず出るので、こうした意見への地ならしとして、相続税改正がなされるのではないかと、という意見でした。本郷氏からも基礎控除を引き下げる事によって、納税者の裾野を広げるだろう、との意見が出されました。

このセミナーの前日には、政府税制調査会(首相の諮問機関)が総会を開き、辞任した本間正明前会長の後任に、日本経済研究センター特別研究顧問の香西泰氏(73)を選任しました。

その香西氏も「今秋から消費税を含む税制の抜本改革を行う。」とし、「資本の移動が激しくなる中で世界的な税制改正の流れや、社会保障制度など幅広い論点から議論する。」との考えを強調しました。

また個別の税制に関する方針では、相続税について「世代内格差を拡大させないことが必要で、現行税制には問題がある。現在、年間死亡者に対する課税件数の割合が、ピーク時の7.9%から4.2%まで低下していることから不公平感がある。」との考えを示しています。既に2月9日に初会合が開かれ「公平・中立・簡素」を原則に検討が進められています。

健康コラム

足裏デトックス(足湯)をしてみました。そもそもデトックスとは「解毒」という意味があります。体内に蓄積された有害物質、老廃物を排出して健康維持をするといったことで注目されている健康法です。足裏デトックスは、お湯に塩を入れて、健康体の周波数と同じ超微弱電流を流して、30分間お湯に足を入れるだけです。みるみる水の色が茶色に変わってきます。足裏から出てくる毒素だそうです。そのうち茶色いものが浮いて来ました。お店の方も「うぁ～、出ましたねえ～」と驚かれました。正直ショックでした。でも、終わった後はとてもスッキリしました。皆様もお試しになっては如何でしょうか。

家族で

ガラスのうさぎ
小学4年の長男と2年の次男と一緒に「ガラスのうさぎ」という映画を観てきました。児童文学作家の高木敏子さんが自らの戦争体験に基づいて書いた小説を子供向けに映画化したものです。子供たちには戦争があったという事実と、戦争の恐ろしさや悲しさに触れる機会になったと思います。